

Häufig gestellte Fragen:

Ist die dauerhafte Haarentfernung schmerzhaft?

Während der Behandlung wird die Haut gekühlt, um die Anwendung möglichst schmerzarm zu halten. Die meisten Kunden empfinden nur ein leichtes Zwicken auf der Haut.

Warum braucht es mehrere Sitzungen?

Die Lichtimpulse töten die Zellen der Haarwurzel ab. Allerdings werden nur Haare dauerhaft entfernt, welche zur Zeit der Behandlung gerade im Wachstum sind. Ruhende Haare werden erst durch die späteren Behandlungen erfasst. Der Prozentsatz von ruhenden Haaren ist je nach Körperregion, aber auch von Mensch zu Mensch, stark unterschiedlich. Deshalb sind mehrere Anwendungen nötig. Nach einigen Wochen, wenn weitere Haare am Wachsen sind, ist die Folgebehandlung fällig.

Wie viele Sitzungen soll ich planen?

Die Anzahl der benötigten Sitzungen kann sehr variieren, der Durchschnitt liegt jedoch bei vier bis acht Sitzungen. Hinweis: Weisse, graue und rote Haare können mit dem Laser nicht entfernt werden.

Wie bereite ich mich für die dauerhafte Haarentfernung vor?

Je heller die Haut, desto besser! Das heisst, Sie sollten Solarien und Sonnenbäder einige Wochen vor der Behandlung meiden. Nach der Behandlung sollte während 2 Tagen intensive Sonnenbestrahlung vermieden werden. Weitere Vorsichtsmassnahmen sind nicht nötig.

Eine saubere Rasur zwei bis drei Tage vor der Behandlung bringt optimale Resultate.

Was muss ich noch beachten?

Medikamente können den Erfolg stören oder eine Haarentfernung sogar unmöglich machen. Melden Sie uns bitte alle Medikamente, welche Sie bis 2 Wochen vor der Behandlung eingenommen haben.